

Communiqué de presse

Le 26 février 2021

Journée webinaire autour de Cordouan

Dans le cadre de la candidature du phare de Cordouan à l'UNESCO, le Syndicat mixte pour le développement durable de la Gironde (SMIDDEST) et ses partenaires (DRAC Nouvelle-Aquitaine, DIRM Sud-Atlantique, Région Nouvelle-Aquitaine, Départements de la Charente-Maritime et de la Gironde) organisent, en partenariat avec l'Institut national du patrimoine, un webinaire entièrement consacré au « roi des phares ».

Lundi 15 mars 2021 à 9h15 Le phare de Cordouan De la connaissance à la valorisation d'un bien universel

Les conférences et tables rondes animées par différents spécialistes valoriseront les différentes facettes de ce lieu emblématique.

Le webinaire sera traduit en langue anglaise en simultané et diffusé en direct sur la chaîne YouTube <u>Phare de Cordouan</u>.

Plus d'infos et inscriptions : www.phare-de-cordouan.fr

page Facebook : Phare de Cordouan

Contact:

Marie-Laure Cardenau Chargée de mission médiation – SMIDDEST ml.cardenau@smiddest.fr / 06.70.32.14.56











